



つくし通信

2020年11月 第4号

一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みが晩秋を感じる季節となりました。日中との寒暖差もありますので、衣服調節をしたり、ご家庭と連携を取りながら体調管理に努めていきたいと思ひます。子どもたち一人一人に寄り添い、元気に楽しく過ごせるような保育をしていきたいと思ひます。

子ども達の様子

毎日ニコニコで登園してくれる子ども達。お母さんから離れると、さっそく「遊びたいよ～。はやく抱っこから降ろしてー」と言っているかのようです。そして、たくさん遊びながらいろいろな成長を見せてくれます。寝返りが上手になりゴロゴロたくさん回ってしまう子。這い這いをしてどこまでもいけるようになった子。つかまり立ちを盛んに行い、自分の体を引き寄せる手の力がとても強くなった子。自分で立ちあがりしばらく立ってられるようになった子。歩けるようになりそろりそろりと歩きながら嬉しそうに笑顔を見せてくれる子。4カ月の小さなお友達が大きな声を出して「あ～あ～」とおしゃべりができるようにもなりました。保育士が近くにいないと不安だった子も、次第におもちゃで一人遊びをするようになって、〇〇ちゃ～んと名前を呼ぶとニコニコしてくれます。月齢の大きなお友達は、さらにいろいろなことが出来るようになり見ていてとてもおもしろいです。保育士の真似をしてボールを投げたり、片づけをしたり、ガラガラでリズムに合わせて振ったり、友達の遊ぶ様子を気にしてじっと観察した後、同じことをやってみたり、「ちょうだい」「ありがとう」のやりとりを保育士と出来るようになるなど、ここでは紹介しきれないほど！！また、小さな子にも興味を持ち、ラックにのっているとやさしくゆらしてくたり、保育士がミルクを飲ませていると、一緒に哺乳瓶に手を添えて、赤ちゃんの頭をいい子いい子となでてく

れる子もいました。子ども達の成長を見守ることが出来、幸せだな～と感じる瞬間を味わわせてもらっています。



ポカポカ陽気のお散歩最高！！



お天気の良い日は戸外遊びもいいですが、ベビーカーや避難車に乗ってお散歩にも出かけます。みんなで港に行ったり、月齢の小さい子は近くのお寺に、大きい子はようそろ一の芝生の広場で遊んできたりしました。外の様子を興味深々で見たり、心地よい揺れにウトウトする子もいましたがいつもと違う様子に楽しんでいた子ども達です。



お友達たくさん増えたよ～



4月当初は10名からスタートしたつくし組も、今では21名になりました。とてもにぎやかに楽しく過ごしてきましたが、月齢の差も出てきたので、今はお昼寝まで部屋を二つに分けて過ごしています。二つに分けることで、それぞれの月齢にあった遊びをじっくりと楽しむことが出来ています。今度はどんな成長を見せてくれるのか楽しみです。